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VINS – Le Président du Conseil régional de la Côte d’Or,
François  Patriat  (PS),  est  également  Sénateur  du  même
département. Il co-préside l’Association nationale des élus de
la vigne et du vin (ANEV). « Mon souhait est que la filière
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vin ne soit pas mise en danger, il faut travailler en amont
afin de protéger les vignerons. »

La  discussion  sur  la  loi  de  santé  publique  ne  cesse  de
l’inquiéter. « Il y a des dérives, tonne-t-il. On veut durcir
les messages sanitaires et empêcher les vignerons de faire
leur travail ».

Des journaux tels que Paris Match (mars 2013), Le Parisien
(décembre 2007) et Les Echos (juin 2007) ont été condamnés à
la suite d’articles de presse évoquant le vin, requalifiés en
publicité. Comment souhaitez-vous concilier des impératifs de
santé publique avec la protection de la filière vitivinicole?

Lire la suite ici :

http://www.huffingtonpost.fr/fabrizio-bucella/francois-patriat
-loi-sante-publique_b_6902202.html?utm_hp_ref=france
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